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Sagesse du jour   (2021-05-10) 

Dans les évangiles, Jésus est souvent présenté comme un guérisseur, un guérisseur 
miraculeux, mais là encore, il ne voulait pas que ses disciples le présentent comme "Jésus le 
guérisseur miraculeux". Il leur a dit de ne pas le promouvoir de la sorte. Dans beaucoup de ces 
histoires de guérison, il guérit en touchant ; et il nous guérit encore en nous touchant. Il y a 
un toucher intérieur, un toucher spirituel qui guérit lorsque sa puissance entre en nous. 
Lorsque nous commençons à reconnaître Jésus de cette manière, comme notre sauveur, 
comme celui qui guérit dans notre vie, notre relation avec lui devient beaucoup plus profonde, 
personnelle et intime. Il n'est plus seulement un grand maître spirituel de l'humanité, mais 
nous avons maintenant une expérience personnelle, mystérieuse, de lui, et elle s'exprimera 
de différentes manières selon les personnes. Il est très difficile de parler de son amour pour 
quelqu'un. C'est une expérience très intime, personnelle, privée. Elle ne peut pas se partager, 
elle est difficile à exprimer. 

 

Laurence Freeman OSB, Relationship with Jesus 

https://wccm.us4.list-manage.com/track/click?u=c3f683a744ee71a2a6032f4bc&id=3cdefee452&e=be2e699803

